

PRESSEINFORMATION

Neue Sponsoren für die DACHKRONE – Deutscher Dachpreis 2024

- Preisverleihung am 24. Mai 2024 in Bielefeld
- Ausbau der Firmenpartnerschaften mit ABS Safety und Klaas

Gütersloh, 20. November 2023 - Der Deutsche Dachpreis wird im nächsten Jahr bereits zum dritten Mal vergeben und ist die größte Veranstaltung seiner Art im deutschen Handwerk. Die Preisverleihung wird am 24. Mai 2024 in der bekannten Location Lokschuppen in Bielefeld stattfinden. Im Vorfeld der nächsten Runde haben sich weitere Sponsoren für eine Teilnahme am Deutschen Dachpreis verpflichtet. Mit der ABS Safety GmbH hat sich nun der Branchenprimus im Bereich Absturzsicherung für eine Premiumpartnerschaft entschieden. Das Unternehmen aus Kevelaer produziert mit rund 180 Mitarbeitenden hochwertige Anschlageinrichtungen, Sicherungssysteme und Schutzgeländer in Deutschland. Mit ihrer Marke Lock Book ist die Firma auch einer der Vorreiter für digitale Anwendungen für Dachprojekte, von der einfachen Dokumentation bis zur Planung komplexer Dachflächen. Erneut an Bord und diesmal mit verdoppeltem Budget als offizieller Partner ist das Unternehmen Klaas, das bei der diesjährigen Veranstaltung in Gütersloh mit dem größten Alukran Deutschlands für Aufsehen gesorgt hat. Das mittelständische Familienunternehmen aus dem westfälischen Ascheberg ist ein wichtiger Pionier bei der Entwicklung von Alukranen und hat seit der Konstruktion des ersten Klaas Alukrans im Jahr 1993 weltweit bereits über 7.000 Auto- und Anhängerkrane verkauft. Urs Nies, Managing Director beim Deutschen Dachpreis, freut sich über den Anklang in der Branche: "Der Schwerpunkt der DACHKRONE liegt darauf, dem deutschen Handwerk ein positiveres Image zu geben und die Branche für den Nachwuchs interessant zu machen. Das begeisterte Feedback aus der Branche und das Engagement zahlreicher namhafter Hersteller zeigt, welchen Stellenwert der Deutsche Dachpreis bereits im Mittelstand hat."

Ausgeschrieben wird die DACHKRONE jährlich vom Profimagazin "dach+holzbau" (Bauverlag, Gütersloh) und von Dachdeckermarkt24, der E-Commerce-Plattform für Hersteller und Produkte rund um das Dach. Nach zwei erfolgreichen Jahren in der Stadthalle Gütersloh bleibt die DACHKRONE der Region treu, wechselt nun aber die Veranstaltungslocation und wird am 24. Mai 2024 im Lokschuppen Bielefeld stattfinden.



Der Deutsche Dachpreis zeichnet die besten Dachdecker*innen, Bauspengler*innen und Zimmererleute Deutschlands aus. Nach nur zwei Jahren ist die Imagekampagne für das Handwerk dabei bereits ein fester Bestandteil der rund 16 Milliarden großen Dachbranche geworden, für den sich zahlreiche renommierte Unternehmen stark engagieren.

Neuer Premiumpartner: ABS Safety

Ganz frisch hat sich das Unternehmen ABS Safety für eine Premiumpartnerschaft entschieden. Seit über 20 Jahren gehört die am Niederrhein ansässige ABS Safety GmbH zu den Vorreitern in der Entwicklung, Fertigung, Planung und Installation von innovativen Systemen zur professionellen Absturzsicherung. Das 2003 gegründete Familienunternehmen produziert mit über 180 Mitarbeitenden hochwertige Anschlageinrichtungen, Seilsicherungssysteme und Schutzgeländer, die nach den neuesten Vorschriften und modernen Fertigungstechniken überwiegend am Firmensitz in Kevelaer hergestellt werden. Hier findet sich neben den Planungsbüros und großen Lagerflächen auch die Entwicklungsabteilung mit eigenem Hightech-Fallturm und einer Produktionsfläche von 2.600 m² – Hightech "made in Germany". Die Airbushallen in Hamburg, das Mercedes-Benz-Werk in Sindelfingen und die Messehalle Köln sind nur einige der prominentesten Objekte, die mit den Edelstahl-Absturzsicherungen der ABS Safety GmbH ausgestattet sind. Mit der smarten Planungssoftware Lock Book geht ABS die Flachdachplanung dabei neu an: Absturzsicherung, Entwässerung, Gefälledämmung, Bauphysik, Photovoltaik und mehr projektieren Dachdecker*innen jetzt gebündelt in einem Tool. Professionell, zeitsparend und kinderleicht: Lock Book unterstützt von der ersten Planung über Anfrage, Angebotserstellung und Bestellung bis zur finalen Dokumentation. Und das ganz ohne teure Software-Lizenzen. Thomas Reykers, Mitglied der Unternehmens- & Marketingkommunikation, sagt: "Wir haben beschlossen, uns bei der DACHKRONE zu engagieren, da hier die Arbeit und die Motivation von Dachhandwerker*innen ins Rampenlicht gerückt werden. Inhaltlich trifft dieses Branchenevent außerdem genau das, was auch uns als Firma täglich umtreibt: Digitalisierung, Nachwuchsförderung und Innovation sind extrem wichtige Themen und passen hervorragend zu unseren eigenen Werten."

Erweiterte Partnerschaft: Klaas

Mit der Firma Klaas engagiert sich ein sehr traditionsreiches Unternehmen zum zweiten Mal beim Deutschen Dachpreis. Das westfälische Unternehmen wurde 1933 von Theodor Klaas gegründet und sorgte nach dem Zweiten Weltkrieg als einer der ersten Entwickler und Hersteller von Schrägaufzügen für Furore. Im Jahr 1993 konstruierte sein Sohn Ludger Klaas dann den ersten Klaas Alukran, der dem Unternehmen auch international zum Durchbruch verhalf und es mit mehr als 7.000 verkauften Einheiten auch zum Marktführer machte. Bis heute gilt Klaas als innovativer Maschinenbauer, der



seinen Kunden seine leistungsstarken Geräte im Direktvertrieb anbietet. "Genau dieser persönliche Kontakt und die partnerschaftliche Zusammenarbeit sind uns wichtig und das sehen wir auch bei der DACHKRONE", erläutert Georg Küter, Geschäftsführer der Klaas Service- und Vertriebs GmbH. "Deshalb freuen wir uns schon auf die dritte Ausgabe."

Alle Informationen rund um den Preis finden Sie unter <u>www.dachkrone.de</u>. Wenn Sie als Medienvertreter gern an der Preisverleihung teilnehmen möchten, melden Sie sich bitte unter <u>f.hirt@public-star.de</u>. Urs Nies, Managing Director vom Deutschen Dachpreis, steht Ihnen auch gern im Vorfeld für Interviews zur Verfügung.

<u>Über DACHKRONE – Deutscher Dachpreis 2024:</u>

DACHKRONE – DEUTSCHER DACHPREIS wurde im Jahr 2022 initiiert vom Online-Dachbaustoffhändler Dachdeckermarkt24 und dem Fachmagazin dach+holzbau für Dachdecker, Zimmerer, Bauklempner und den Dachbaustoffhandel. Als Handwerkspreis soll die DACHKRONE Aufmerksamkeit für alle Gewerke rund um den Dachbau schaffen und der Wertschätzung für diese Betriebe Ausdruck verleihen, die sich oft durch Tradition, Qualität, Leidenschaft, Innovation und Kunstfertigkeit besonders auszeichnen. Eine kompetente Fachjury wählt die Gewinner in fünf Kategorien aus. Der Award wird einmal im Jahr an einzelne Handwerksbetriebe vergeben. In diesem Jahr findet die Preisverleihung am 24. Mai 2024 im Lokschuppen Bielefeld statt.

www.dachkrone.de

Pressekontakt:

Deutscher Pressestern® Florian Hirt Bierstadter Str. 9 a 65189 Wiesbaden T. +49 611 395395 f.hirt@public-star.de